

RESOLUCIONES DE LA II CONFERENCIA PROVINCIAL DE SEVILLA SOBRE LA TACTICA A SEGUIR EN EL PROCESO AUTONOMICO ANDALUZ.

A la hora de analizar la situación creada tras la decisión del Ejecutivo de la U.C.D. de negar la vía del artículo 151, para analizar los procesos autonómicos pendientes por la vía del 143, y su llamamiento a la Abstención en el próximo Referendum del 28 de Febrero, tenemos que tener presente los siguientes elementos:

1º) La vía del 143, supone un retraso en cinco años del proceso autonómico y menores cotas de Autonomía, reduciéndola a una pura y simple descentralización administrativa, reduciendo la autonomía a una mancomunidad de Diputaciones, se niega la existencia de Parlamento, Gobierno y Tribunal Superior de Justicia Andaluces, y en el caso de que concedieran su formación (como están anunciando algunos dirigentes de la U.C.D.), no tendría carácter y rango constitucional ni las competencias y atribuciones previstas en el 151. Por otra parte el Estatuto de Autonomía no se elaboraría por la Asamblea de Parlamentarios andaluces (como el de Cataluña), sino por una asamblea de diputados y parlamentarios y elevado a las Cortes para su tramitación como Ley, de todas formas no tendría las competencias y atribuciones previstas en el 151. Además en la práctica se impondría un Estatuto elaborado por el Ministerio de Administración Territorial, como recientemente ha hecho público Martín Villa, lo que equivale a decir que lo elabora UCD, que en Andalucía está en minoría.

2º) La Abstención el 28 de Febrero equivale a votar no, pues el recuento se hace sobre el total del censo electoral, es decir que no bastará con sacar la mitad más uno de votos si del total de votos emitidos, sino que la cantidad de votos afirmativos debe superar la mitad más uno del total del censo.

3º) Que esta medida de la U.C.D. responde a las siguientes razones:

a) Forma parte de la ofensiva antipopular que está lanzando el Gobierno Suarez de recorte de los derechos democráticos del pueblo.

b) Responde a los intereses de la oligarquía financiero monopolista ligada al imperialismo, de una mayor centralización para hacer frente a la crisis en las condiciones más favorables para la defensa de sus intereses,

c) Por el temor del Gobierno Suarez ante la posible existencia de un Parlamento y Gobierno Andaluz, cuya mayoría no controlaría, y que presionado por las masas y sus movilizaciones podría suponer un obstáculo más para la aplicación de sus planes. Por eso opta por lo seguro y aplica su ley desde el organismo que controla mayoritariamente; las Cortes Generales.

4º) Que el Gobierno va a lanzar una campaña activa abstencionista utilizando todos los medios de que dispone y boicoteando el desarrollo democrático de la campaña. El redactado de la pregunta que se formulará el 28, la reducción de la campaña a 15 días (en los casos de los referendums constitucional, vasco y catalán, la campaña fue de 21 días), las dificultades puestas al voto de los emigrantes y al voto por correo, la negativa del Gobierno a financiar suficientemente el Referendum, la obstrucción en radio y televisión, la falta de medios de la Junta..., son buena muestra en la práctica de lo que decimos y de la activa campaña institucional que se va a lanzar por la Abstención, y por tanto de las dificultades para ganar el Referendum.

LA POSICION DE NUESTRO PARTIDO:

La línea general de trabajo que lanzamos en esta campaña la podemos resumir esquemáticamente en los siguientes puntos:

a) Situar al Gobierno Suarez y la U.C.D. como el enemigo principal en esta batalla, como ejecutor directo de los planes del gran capital contra el pueblo andaluz.

b) Trabajar por el aislamiento y el máximo desgaste del Gobierno y la U.C.D. en Andalucía, centrando en ellos el blanco de nuestros ataques.

c) Incidir en las contradicciones del campo burgués aprovechando sus diferencias en esta batalla, para aislar al máximo al enemigo principal, uniéndolo todo lo posible alrededor de los siguientes objetivos mínimos:

- Ratificación de la vía del 151 frente a la del 143.
- Llamar al SI en el Referendum del 28 de Febrero.
- Exigir el máximo de medios financieros y de difusión para la Junta de Andalucía, para llevar a cabo la campaña del Referendum.
- Exigir el máximo de garantías democráticas para la celebración del Referendum, y en particular la neutralización de la campaña obstruccionista del Gobierno.
- Exigir el redactado de la pregunta en términos claros y sencillos e inequívocos
- Exigir una campaña de duración similar al de los Referendum vasco y catalán, esto es de 21 días.
- Exigir la facilitación del voto por correo y de los emigrantes.

En torno a estos puntos creemos que es posible trabajar objetivamente de forma unitaria con el máximo de fuerzas, y a pesar de que somos conscientes de que esta unidad no se lograría, la lanzamos como línea general correcta que las masas van a apreciar en su justeza, y las propias bases de esos partidos a los cuales debemos explicar esta línea que hemos lanzado y abierto con los contactos bilaterales con otros partidos y en las cartas y entrevistas con el Presidente de la Junta de Andalucía. Se trata aquí de acentuar sus contradicciones internas y arrastrar a sectores de su base tras esta política unitaria, haciéndoles ver un carácter meramente formal y testimonial de la dirección de sus partidos.

d) Lo anterior enlaza directamente con la política que tenemos que seguir en esta batalla de trabajar por la unidad del pueblo y de las fuerzas revolucionarias, aquí trabajaremos sobre dos pies; los grupos de apoyo unitarios y los actos conjuntos con el máximo de Partidos.

e) El eje guía de la campaña es reforzar la presencia dirigente del Partido y fortalecernos organizativamente. Esta debe ser la guía que oriente el conjunto de nuestro trabajo a lo largo de esta batalla, de forma que podamos salir fortalecidos de la misma tanto en influencia política como implantación organizativa.

Para ello los ejes de trabajo a seguir serán:

- No caer en el activismo y en las simples tareas de agitación. Aquí haremos una campaña suficiente que garantice nuestra presencia general. Trabajaremos con el Andalucía Roja y carteles serigrafados junto con las grandes tiradas de papel.
- Regularizar un área estable de colaboradores y simpatizantes del Partido.
- Intervenir en los grupos de apoyo, pero sin diluirnos en ellos sino manteniendo la iniciativa propia del Partido en primer plano, para garantizar la rentabilización posterior de nuestro trabajo. Llevar una actitud dirigente en los grupos de apoyo y hacer proselitismo.
- Centrar nuestros esfuerzos en las zonas de mayor rentabilización a corto plazo:
 - Torreblanca, Zona este, campo. En estas zonas es preciso que garanticemos la celebración de mitines unitarios en un primer momento, y sino mitines del Partido.
 - Trabajar por la celebración de un mitin unitario central a nivel de toda Sevilla con el máximo de fuerzas, al que invitaremos al Presidente de la Junta. En Torreblanca también podríamos invitar a Escuredo.

Para poner esto en marcha es necesario ya la convocatoria por todas las células de reuniones abiertas para explicar nuestra política en esta batalla y pedir su colaboración y participación activa en las iniciativas del Partido y en los grupos de apoyo después.

- Apoyar económicamente la campaña haciendo un esfuerzo militante y con la venta de las 1.000 pegatinas que hemos encargado.